

Enjoy: bonistas aprueban acuerdo de reorganización judicial

La Tercera|Pulso

Se trata de los tenedores de bonos de las series de títulos de deuda vigentes, esto es, las Series I y J.

—El proceso de reestructuración de Enjoy, la principal operadora de casinos del país, en medio de la complicada situación financiera que se vio agravada por el estallido social y el cierre de los locales decretado a partir del 18 de marzo por la Superintendencia de Casinos dada la crisis del coronavirus, ha continuado avanzando.

La compañía, controlada por el fondo de inversión estadounidense Advent y la familia Martínez, informó que en la junta de tenedores de bonos de las series de títulos de deuda vigentes, esto es, las series I y J -colocadas con cargo a la línea de bonos a 10 años inscrita en el Registro de Valores de la Comisión para el Mercado Financiero con fecha 30 de octubre de 2018-, se aprobó este miércoles la propuesta de acuerdo de reorganización judicial presentada por la sociedad ante el 8° Juzgado Civil de Santiago.

Dicha propuesta incluye la versión presentada a dicho tribunal el 8 de agosto de 2020 y las modificaciones que se presenten o acuerden a la misma en o antes de la junta de acreedores que se realizará el 14 de agosto. Además, se acordó facultar al representante de los tenedores de bonos y a sus abogados para comparecer y votar la propuesta de reorganización, junto con sus modificaciones, o cualquier otra materia que se someta a votación en la misma, en la junta de acreedores, según se indicó en un hecho esencial enviado ayer a la CMF.

AUMENTO DE CAPITAL. Dentro del mismo proceso ayer la operadora informó que su directorio decidió llamar a junta de accionistas para aprobar un aumento de capital por hasta \$319.283.448.000.

Ello mediante la emisión de nuevas acciones de la sociedad en el número que la junta acuerde al efecto por hasta \$255.291.408.000, o aquél monto que en definitiva acuerde la junta, con el objeto de respaldar la emisión de los bonos convertibles y su conversión en acciones de la sociedad.

Asimismo, se propondrá la emisión de 9.389.919.856 nuevas acciones de pago de la sociedad por hasta \$53.992.040.000, que serán ofrecidas preferentemente a los accionistas conforme a los términos indicados en el acuerdo y la emisión de nuevas acciones de pago en el número que la junta acuerde al efecto, por un monto total de hasta \$10.000.000.000, conforme a los términos indicados en el acuerdo.

La junta de accionistas quedó fijada para el 26 de agosto a las 12.00 horas.

Pie de Página

PATRICIO SAN JUAN-

13/08/2020

Pais: Chile

Fecha: 13/08/2020

Sección: Suplemento

Tipo: escrita

Página(s): 6

Centimetraje: 20x25

Pie de Imagen

La junta de accionistas será el próximo 26 de agosto. FOTO PATRICIO FUENTES

Enjoy: bonistas aprueban acuerdo de reorganización judicial

Se trata de los tenedores de bonos de las series de títulos de deuda vigentes, esto es, las Series I y J.

PATRICIO SAN JUAN

—El proceso de reestructuración de Enjoy, la principal operadora de casinos del país, en medio de la complicada situación financiera que se vio agravada por el estallido social y el cierre de los locales decretado a partir del 18 de marzo por la Superintendencia de Casinos dada la crisis del coronavirus, ha continuado avanzando.

La compañía, controlada por el fondo de inversión estadounidense Advent y la familia Martínez, informó que en la junta de tenedores de bonos de las series de títulos de deuda vigentes, esto es, las series I y J—colocadas con cargo a la línea de bonos a 10 años inscrita en el Registro de Valores de la Comisión para el Mercado Financiero con fecha 30 de octubre de 2018—, se aprobó este miércoles la propuesta de acuerdo de reorganización



● **¿Qué pasó?** Los tenedores de bonos de las series I y J Enjoy aprobaron la propuesta de acuerdo de reorganización judicial presentada por la sociedad ante el 8° Juzgado Civil de Santiago.

● **¿Qué más?** Su directorio decidió llamar a junta de accionistas para aprobar un aumento de capital por hasta \$319.283.448.000.

● **¿Cuándo se realizará la junta de accionistas?** Quedó fijada para el 26 de agosto a las 12.00 horas.



La junta de accionistas será el próximo 26 de agosto. FOTO: PATRICIO FUENTES

judicial presentada por la sociedad ante el 8° Juzgado Civil de Santiago.

Dicha propuesta incluye la versión presentada a dicho tribunal el 8 de agosto de 2020 y las modificaciones que se presenten o acuerden a la misma en o antes de la junta de acreedores que se realizará el 14 de agosto.

Además, se acordó facultar al representante de los tenedores de bonos y a sus abogados para comparecer y votar la propuesta de reorganización, junto con sus modificaciones, o cualquier otra materia que se someta a votación en la misma, en la junta de

acreedores, según se indicó en un hecho esencial enviado ayer a la CMF.

Acciones

El aumento de capital será a través de la emisión de nuevas acciones.

AUMENTO DE CAPITAL. Dentro del mismo proceso ayer la operadora informó que su directorio decidió llamar a junta de accionistas para aprobar un aumento de capital por hasta \$319.283.448.000.

Ello mediante la emisión de nuevas acciones de la sociedad en el número que la junta acuerde al efecto por hasta \$255.291.408.000, o aquel monto que en definitiva acuerde la junta, con el objeto de respaldar la emisión de los bonos converti-

bles y su conversión en acciones de la sociedad.

Asimismo, se propondrá la emisión de 9.389.919.856 nuevas acciones de pago de la sociedad por hasta \$53.992.040.000, que serán ofrecidas preferentemente a los accionistas conforme a los términos indicados en el acuerdo y la emisión de nuevas acciones de pago en el número que la junta acuerde al efecto, por un monto total de hasta \$10.000.000.000, conforme a los términos indicados en el acuerdo.

La junta de accionistas quedó fijada para el 26 de agosto a las 12.00 horas. ●

S&P 500 se acerca a récord ante mejora económica en EE.UU.

El IPC registró su mayor alza intermensual en casi tres décadas. El Wall Street siguen aún con atención el inconcluso debate sobre el nuevo paquete fiscal.

—La inflación aumentó 0,6% en julio, superando el 0,2% anticipado por el mercado, que coincidía con el registro del mes previo. El dato, que en términos interanuales quedó en 1%, da cuenta de la reactivación estadounidense, pese a su inconclusa batalla contra el coronavirus.

De esta manera, el alza en los precios se recibió con entusiasmo en Wall Street, que incluso llegó a borrar todas las pérdidas que sufrió durante la pandemia. Al final del día, el S&P 500 quedó a pocos puntos de un nuevo récord, anotando un

Se espera que la Fed tolere más inflación, de manera de sostener el apoyo que reduce el desempleo.

alza de 1,4%, hasta las 3.380 unidades.

Por su parte el Dow Jones subió 1,05%, mientras que el Nasdaq fue el más beneficiado, con un incremento de 2,13%. En la jornada fueron los grandes tecnológicas las que más se lucieron, con alzas como la de Apple (3,3%), Amazon (2,7%), Alphabet (1,8%) y Facebook (1,4%).

Motivos para celebrar no hay. De acuerdo a Paul Ashworth, economista jefe de Estados Unidos de Capital Economics, el mayor incremento intermensual anotado desde enero de 1991 en el IPC "debería poner fin a cualquier especulación de que la caída de la demanda relacionada con la pandemia empujará rápidamente a la economía a una espiral deflacionaria".

Sin embargo, la prosperidad de los mercados en las próximas semanas no está garantizada. Los inversionistas están siguiendo con atención el interminable debate en el Capitolio sobre el próximo paquete de estímulos fiscales, donde se juegan las perspectivas económicas de EE.UU. en el corto plazo. "El principal desacuerdo

IPC DE EEUU IMPULSÓ AL MERCADO



FUENTE: Bloomberg

PULSO

es sobre el tamaño del paquete de rescate fiscal, los demócratas de la Cámara de Representantes aprobaron un plan de US\$ 3.4 billones y el Senado republicano se ha unido en torno a un paquete de US\$ 1 billón. La administración Trump quiere algo más cercano a los republicanos del Senado", deta-

ALZA DESTACADA

3,3%

Subieron ayer las acciones de Apple, en una jornada en la que sobresalieron las grandes tecnológicas.

lla al respecto Mark Zandi, economista jefe para EEUU de Moody's.

En ese marco, destaca que "si los legisladores estadounidenses no pueden aprobar un paquete de rescate fiscal de más de US\$1 billón, es probable que la economía vuelva a caer en recesión en los próximos meses". ●